
令和５年度第２回館山警察署協議会

１ 開催日

令和５年１０月２６日（木曜日）

２ 開催場所

館山警察署

３ 出席者

・協議会委員 ８人 ・警察署 ９人

４ 業務報告

（１）「電話ｄｅ詐欺の現状と対策」 について

（２）「年末における交通死亡事故抑止対策」 について

（３）「海浜警備・雑踏警備の実施結果」 について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【要望】

駐在所員と地域住民のコミュニケーションの深化又は交通安全の観点から、道路標

識を覆っている草むらなどの清掃活動を、駐在所員と地域住民との共同で実施できな

いか。

また、駐在所員は地域住民ともっと密着した関係を作り、地域住民のコミュニティ

の活性化に寄与してほしい。

【回答】

交通標識については、私有地への対応というものは所有者の理解を得なければなら

ないので、標識が見えにくくなっていれば、道路管理者に連絡しています。各場所に

ついて、その都度交番や駐在所に伝えてもらえれば、しかるべく対応します。

また、地域警察官と地域住民のコミュニケーションについては、各勤務員は受け持

ち区内を巡回連絡やパトロールして、管内の実態把握に努めるとともに、管内の警察

事象に即応する勤務をしておりますので、今後とも各種活動を通じて地域の住民の方

の意見要望をくみ取って対応していきたいと思います。

（２）【要望】

選挙候補者の立て看板が、選挙が終了しても撤去されないことがある。私たちで勝

手に撤去することは罰せられるだろうから、設置者に撤去をお願いしてもなかなか撤



去されない。警察官も我々と一緒に撤去のお願いにまわってもらえないか。

【回答】

候補者立て看板の撤去については、警察よりも選挙管理委員会に相談する方が助言

などをもらえると思います。設置そのものが違法なものである場合は、警察でしかる

べき対応をさせていただきます。ただし警察は、選挙に対して公平性・中立性を保た

なければならないので、慎重な対応を要する点についてご理解をいただきたいと思い

ます。

（３）【質問】

１０月１０日に、フリーダイヤルの番号から、詐欺被害の防止を訴える「千葉県警

察」を名乗る電話があった。警察は「０１２０」を使うことがあるのかどうか知りた

い。

【回答】

千葉県警本部が委託をしている、「電話ｄｅ詐欺・悪質商法被害抑止コールセンタ

ー」というものがあります。日々、様々な地区を設定して「０１２０－９００－０７

３」という番号から、一般の住宅の固定電話宛てに、最近の手口や被害に遭わないた

めのポイントを注意喚起しています。疑問に思うところもあると思いますが、防犯活

動の一環としてご理解をいただきたいところであり、周囲の方にもお伝えいただきた

いと思います。

（４）【質問】

市役所内に設置されているＡＴＭにおいて、振り込め詐欺未遂事案が発生したと伺

っている。

そこで、還付金詐欺被害防止のため、令和２年に警視庁で導入された、ＡＴＭへの

携帯電話の電波妨害装置の設置を千葉県警でも導入しているのか、情報共有していた

だきたい。また、導入しているのであれば、場所や時期等を、導入していないのであ

れば、今後の導入予定等について伺いたい。

【回答】

結論として、妨害電波を発してＡＴＭの近くで通信不可にさせるような機材の導入

予定は、千葉県警察としてはありません。県警から各金融機関に対しては、全国的に

もいえることですが、利用する方の年齢に応じて預金引き出し額の制限を設けるなど、

被害防止のために働きかけを行っているところであります。電波を妨害する装置を設

置することなども、警視庁では設置したというニュースがあったかもしれませんが、

千葉県警察の現状としては、そのような装置を導入できておりません。被害防止のた

めの課題の一つであるとは考えており、このような機器を設置できれば被害額を大幅



に減らせるとも考えられますので、これからも金融機関に被害防止策の実施を働きか

けていく所存であります。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし

《館山警察署協議会の開催状況》


